
 
 
 

 
Anfrage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 
in der Gemeinderatssitzung vom 04. Juli 2019 

eingebracht von Nikolaus Swatek 
 

 
 
Betrifft: Mobilitätsscheck Studienkarte 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Siegfried Nagl, 
 
die Stadt Graz förderte den Hauptwohnsitz Studierender in Graz durch den           
Mobilitätsscheck. Dabei bekamen Studierende beim Erwerb einer Studienkarte, je         
nach Laufzeit dieses, 40, 35 oder 30€ an Kosten erspart. Um die Annahme und              
Kostenentwicklung des Mobilitätsschecks abschätzen zu können, bitte ich um die          
Beantwortung meiner Anfrage 
 

Fragen: 

  
1. Wieviel Studienkarten wurden seit 2018 verkauft? Ich bitte um eine Auflistung           

nach Semester und eine Unterteilung zwischen den verschiedenen        
Ticketvarianten(4,5,6 Monate) 

2. Wieviele Mobilitätsschecks wurden seit 2018 genehmigt? Ich bitte um eine          
Auflistung nach Semester und eine Unterteilung zwischen den verschiedenen         
Ticketvarianten(4,5,6 Monate) 

3. Welche Kosten musste die Stadt Graz durch die Genehmigung des          
Mobilitätsschecks tragen? Ich bitte um eine Auflistung nach Semester und          
eine Unterteilung zwischen den verschiedenen Ticketvarianten(4,5,6 Monate) 
 

 


